

Transaction report / *Transaktionsbericht*

Purchases of own shares outside of our current share buyback programme (for other purposes than for capital reduction):

Käufe von eigenen Aktien ausserhalb unseres aktuellen Aktienrückkaufprogramms (zu anderen Zwecken als jener der Kapitalherabsetzung):

Date / Datum	Number of shares bought back / Anzahl zurückgekaufter Aktien (HUBN, CH0030380734)	Highest price paid per share / Höchster bezahlter Preis pro Aktie (in CHF)	Lowest price paid per share / Tiefster bezahlter Preis pro Aktie (in CHF)	Average price paid per share / Durchschnittlich bezahlter Preis pro Aktie (in CHF)
Total	- ¹⁾	-	-	-

¹⁾ This corresponds to 0.0% of the voting rights and of the share capital as of 20 October 2021 (calculation according to TOB Circular No. 1 Margin 29/11).
Dies entspricht 0.0% der Stimmrechte und des Aktienkapitals vom 20. Oktober 2021 (gemäss Berechnung RS Nr. 1 der UEK RZ 29/11).

Sales of own shares outside of our current share buyback programme (the table does not include allocated shares (remuneration component) with respect to shareholding programs):

Verkäufe von eigenen Aktien ausserhalb unseres aktuellen Aktienrückkaufprogramms (in der Tabelle nicht enthalten sind Zuteilungen von Aktien (Vergütungskomponente) im Zusammenhang mit Mitarbeiterbeteiligungsprogrammen):

Date / Datum	Number of shares sold / Anzahl verkaufter Aktien (HUBN, CH0030380734)	Highest price received per share / Höchster erhaltener Preis pro Aktie (in CHF)	Lowest price received per share / Tiefster erhaltener Preis pro Aktie (in CHF)	Average price received per share / Durchschnittlich erhaltener Preis pro Aktie (in CHF)
Total	- ²⁾	-	-	-

²⁾ This corresponds to 0.0% of the voting rights and of the share capital as of 20 October 2021 (calculation according to TOB Circular No. 1 Margin 29/11).
Dies entspricht 0.0% der Stimmrechte und des Aktienkapitals vom 20. Oktober 2021 (gemäss Berechnung RS Nr. 1 der UEK RZ 29/11).